

Semaine de jeûne et de prière 6 au 12 avril 2025

Vendredi 11 avril : rancunes envers Dieu



Chant

Revenez à moi de tout votre cœur,
car je suis un Dieu de tendresse.
Voici maintenant le temps favorable :
déchirez votre cœur et non vos vêtements,
pour ne pas recevoir en vain la grâce du pardon.

Psautre 17, 2,3 : « Je t'aime, Seigneur, ma force : Seigneur, mon roc, ma forteresse,
Dieu mon libérateur, le rocher qui m'abrite, mon bouclier, mon fort, mon arme de victoire !

**« J'ai multiplié sous vos yeux les œuvres bonnes qui viennent du Père.
Pour laquelle de ces œuvres voulez-vous me lapider ? » (Jn 10 :32)**

Parfois Je souffre beaucoup et je n'ai aucune explication (accident, maladie, décès d'un proche...), Je tiens Dieu pour responsable. Reconnaître que j'ai jugé Dieu, cela révèle mon orgueil, car j'ai estimé que Dieu pouvait être injuste ou mauvais envers moi.

Si je suis concerné par ce type de réaction, je peux me poser cette question :
« Accepterais-tu de renoncer à en vouloir à Dieu ? » Prions pour accueillir l'amour de l'Esprit Saint afin de pouvoir répondre oui à cette question (Viens Esprit de sainteté)

« Ô Esprit Saint, viens me visiter maintenant, remplis-moi de ta présence, accorde-moi la grâce du repentir, du pardon, et de la guérison de mes blessures ». Silence

Si j'ai répondu oui, intérieurement je dépose au pied de la croix tous ces motifs de colère que j'ai contre Dieu. Il est important de les verbaliser dans ma tête.

« Seigneur Jésus, je te donne chacun de ces événements douloureux. Je te demande de les prendre et de verser sur eux ton Amour et Ta puissance de guérison. Seigneur Jésus, je te demande de supprimer toute douleur et toute blessure causée par chacun de ces événements, dans mon cœur, mes pensées et mes sentiments. Merci, Seigneur, d'avoir pris ce fardeau et de l'avoir éloigné de moi. Amen !

« Quand les choses vont mal, Père, et qu'elles ne tournent pas comme je l'espérais, je ne te blâmerai plus. Je choisis de croire en ton Amour inconditionnel et infini pour moi. J'en conclus que la faute se trouve n'importe où mais pas en Toi. Père, donne-moi une foi solide et la certitude que Tu es toujours bon avec moi et que tu n'as que des projets de bonheur pour les enfants qui se tournent vers Toi. »

Intercession : Je prie pour les catéchumènes, pour une personne qui s'est coupée de Dieu à la suite d'un événement douloureux, pour les personnes qui ne connaissent pas Dieu.